



さわやかタイム 5年生の発表！

1月2日（火）、さわやかタイムで5年生が発表してくれました。

星野源氏の「ドラえもん」とAKB48の「恋するフォーチュンクッキー」の2曲に合わせて、楽しいダンスを発表してくれました。5年生の呼びかけで、全校生も一緒に踊りました。「ドラえもん」では、前の5年生を見ながら楽しく踊ることができました。2曲目の「恋するフォーチュンクッキー」では、1・2年生が、前の5年生に負けないぐらいの笑顔でリズムに乗って踊る姿が見られました。

5年生の発表の後、1年生から感想を発表しました。次に2年生が1年生の感想につないで自分の感想を発表しました。3年生、4年生、6年生とつないで感想を発表し、最後に児童会役員がまとめてくれました。



「ドラえもん」



「恋するフォーチュンクッキー」

シェイクアウト訓練と備蓄

4日（木）、シェイクアウト訓練「The Great Japan ShakeOut2021」を行いました。大きな地震が発生したという想定で、まず『安全確保行動「DROP!」体を低く、次に「COVER!」頭を守り、そして「HOLD ON!」動かない』訓練を行いました。落ち着いて、机の下に入り、机の脚をしっかりと持って頭を守ることができました。



その後、校長から、シェイク訓練の目的について放送で説明しました。まず自分の命を守る行動をすることの大切さを話しました。そして、香川県危機管理総局危機管理課からいただいた備蓄品（まだまだ有効期限はありますが、定期的に入れ替えを行っており、小学生に配布することによって防災意識を高める目的があります。今日持ち帰らせます。）について下の絵のようなお話をしました。

災害はいつ起きるか分かりません。学校の管理下以外の時に起きる確率が高いと考えられます。自分で自分の命を守る行動ができるようになってほしいと願っています。ご家庭でも、大きな災害が起きたときの行動について、お話をしていただけるようお願いいたします。

